



Cameron MCEVOY



Represents	Australian Federation	
Strokes	Freestyle	
Olympics	2	
Worlds	3	
Europe	-	



Nous avons le plaisir de vous informer que le XXXV^{ème} Meeting International de Natation de Monte Carlo aura lieu les 10 et 11 juin 2017 au Centre Nautique Prince Albert II - Stade Louis II.

- Après avoir battu le **record du monde** du 100m nage libre des moins de 17 ans, **Cameron McEvoy** participe à ses premiers **Jeux Olympiques** en 2012 à Londres.
- Au championnat d'Australie en 2016, il devient le **plus rapide de tous les temps** en maillot textile sur un 100m nage libre grâce à un temps redoutable de 47.04 secondes. Grand favori dans cette catégorie aux Jeux de Rio, il finit septième en finale sur un temps de 48.12 secondes.
- En pleine préparation du prochain mondial, Cameron nous honorerait de sa présence pour cette XXXV^{ème} édition. Va-t'il réussir à atteindre le podium de l'épreuve reine à Budapest ?



We are pleased to inform you that the XXXVth International Swimming Meeting of Monte Carlo will take place on the 10th and 11th June 2017.

- After beating the **world record** in the 100m freestyle relay at the world junior Championship, **Cameron McEvoy** takes part to his first **Olympic Games** in 2012 in London.
- At the Australian Championship in 2016, he became the **fastest swimmer ever** in textile swimsuit in the 100m freestyle thanks to an impressive time of 47.04 seconds. Big favorite in this category at the Rio Games, he ends up seventh in the finals with a time of 48.12 seconds.
- While preparing the World Championships in Budapest, Cameron will honour us with his presence for this XXXVth edition.

Contact :
Federation Monegasque de
Natation

fedmonat@monaco.mc
+377 92 05 40 59
www.montecarlo-swimming.org
www.marenostrumswimming.com

> Date du Meeting : 10 et 11 juin 2017

> Lieu : Stade Louis II, Monaco